

KAMISHIBAI

Durante la semana cultural de nuestro colegio CEIP La Arboleda (Soria), los alumnos de 5º y 6º tuvimos una actividad sobre Kamishibai. Dos profesoras del colegio “SAN JUAN DE LA CADENA” (Pamplona) vinieron para enseñarnos a hacerlo.

Nos pareció una propuesta innovadora que fomenta la lectura, la escritura y la creatividad.

Un kamishibai, en japonés, quiere decir “teatro de papel”. Es una forma de contar cuentos, muy popular en Japón. Nosotros nos propusimos hacer uno y después leérselo a otros alumnos de nuestro colegio utilizando un butai.

Nuestra profesora eligió uno de los cuentos más populares de Japón, nos gustó y comenzamos a trabajar con él.

Una vez decidida la leyenda, la fuimos leyendo y fuimos intentando representar en una imagen con trazos simples la historia. Nos gustó mucho trabajar en equipo, hacer el Kamishibai y luego la satisfacción de leerlo.

Estamos muy orgullosos del resultado. A los otros alumnos del colegio les gustó mucho y además [nuestro kamishibai se puede ver en internet](#). Esperamos que guste a todos.

Alumnos del CEIP La Arboleda